

2ª SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
JUEVES 21 ENERO 2021

Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo
según San Marcos 3, 7-12

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA

Jesús se retiró con sus discípulos a la orilla del lago. Lo seguía mucha gente proveniente de Galilea, Judea, Jerusalén, y también de Idumea, de Transjordania y de los alrededores de Tiro y Sidón. Mucha gente acudía a su encuentro al enterarse de lo que hacía.

Jesús pidió a sus discípulos que le tuvieran lista una barca pequeña, para que la muchedumbre no lo aplastara, porque, como sanaba a muchos, todos los que padecían algún mal se le echaban encima para tocarlo. Cuando los espíritus impuros lo veían, se arrojaban a sus pies, gritando: «¡Tú eres el Hijo de Dios!». Jesús, por su parte, les mandaba enérgicamente que no lo descubrieran.



Palabra del Señor



Comentario al texto



Marcos ofrece un breve resumen o sumario de la actividad misionera de Jesús. Destaca, por un lado, la muchedumbre venida de siete regiones, es decir, de todas partes («siete» es número de perfección), habitada sobre todo por judíos y, por otro, los signos de vida propios del Mesías y la proclamación del Reino (Mc 3 ,11). Su obra milagrosa da lugar a grandes expectativas (Mc 3, 8).

El peligro del creyente es quedarse admirado por los milagros de Jesús, olvidándose de la vinculación con Jesús, quien hace posible la fidelidad y la conversión de vida. Sin embargo, también la admiración y atracción por él nutren el seguimiento. ¡Jesús no debe dejar de sorprendernos!

Preguntas para la meditación y oración



1. ¿Qué dice el evangelio de Jesús?
2. ¿Qué lugar ocupan los discípulos en medio del recorrido de Jesús por la Galilea y de sus enseñanzas y gestos con la gente que lo sigue?
3. ¿Qué lugar ocupamos nosotros, como discípulos del Señor en medio de la gente que busca al Señor en la actualidad?